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今日运河

城事

““断断头头””斑斑马马线线，，阻阻了了市市民民回回家家路路
造成附近事故频发，相关部门正在施工恢复畅通

1、某先生：他是晨阳庄园小
区的业主，该小区坤峰物业公司
在小区贴出通知，要求业主交纳
公摊费，没有说明公摊费的使用
详情和标准，部分业主拒绝缴
纳，物业公司则采取断水方式强
制业主交费，希望有关部门管一
管。

2、李女士：城区老运河快活
林公厕无醒目标志，夜间视线不
清，经常出现男士误闯女厕的情
况，建议在公厕外安装醒目标
牌。

格12345热线点击

本报济宁4月23日讯(记者
孟杰 通讯员 朱珊珊 )

斑马线本是为了让行人横穿马
路时更加安全、方便，而济宁城
区如意樱花苑小区门口的斑马
线却成了“事故高发带”，因被
路边绿化带挡住，市民只能绕
行机动车道，非常危险。目前，
园林部门正在对绿化带进行改
造，让斑马线恢复畅通。

23日上午，记者来到太白
楼东路如意樱花苑小区门口，
门东侧100多米有一条斑马线，
斑马线南端被绿化带阻断，由
于常年被行人践踏，绿化带与
斑马线交叉的位置植被破坏严
重。记者看到，沿斑马线向南步
行的市民还可以跨过绿化带进
入非机动车带，而骑车的市民
只能从机动车道逆行100多米
才能通过绿化带开口处驶入非
机动车道，身边就是急速驶过
的车流，非常危险。

而对于这条斑马线，小
区居民也是又爱又恨。“本来
是为了方便通行，现在却能
夺命。”如意樱花苑小区居民
张女士告诉记者，这条斑马
线附近基本上每周都会出现
各类事故，事故原因大都是
因为骑车的市民在机动车道
上逆行被迎面而来的机动车
撞伤。“我就住在路边的这栋
楼里，每天都能听到很多次
急刹车的声音，每次听到就
很揪心，怕出事故，听说上个
月小区里又有一个人被撞伤

了，头上缝了好几针。”张女
士担忧地说。而另一位居民
施先生则告诉记者，去年9月
份的一个晚上，就有一位小
区居民在这段路上逆行被车
撞死了。

记者了解到，这条斑马线
是小区居民去往马路对面的必

经之道，斑马线通往的胡同里
有距离小区最近的菜市场，孩
子上学也要在这条斑马线上反
复经过。当初划这条斑马线的
目的也是为了方便居民出行，
只是绿化带挡了斑马线的问题
一直无人解决。

23日上午，任城区园林绿

化管理处的工作人员到现场对
绿化带上的植物进行了移植。
当日下午，任城区市政工程处
的工作人员又到现场进行了查
看，并表示会尽快施工，拆除挡
路的绿化带并对破损路面进行
修补，还市民一个畅通的斑马
线。

1、建议金宇路洒水车错开上
班高峰期时段。

任城区政府回复：已安排金
宇路施工单位就洒水时间进行
调整，避开上班高峰期进行洒
水，早7点前，下午4点前进行洒水
除尘。

本报记者 孔令茹 孟杰
通讯员 朱珊珊 整理

走过斑马线，市民还需从机动车道绕过绿化带。 本报记者 孟杰 摄
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